

Ouverture de la déchèterie d'Avesnes-le-Comte



Cédric Delmotte
Président du SMAV

Mesdames, Messieurs,

Le monde des déchets étant en perpétuelle évolution, le SMAV doit pouvoir évoluer avec lui.

Pour cela, de grands réaménagements sont en cours dans l'ensemble de nos déchèteries afin de pouvoir accueillir au mieux les usagers et leur simplifier le tri.

Un de ces grands projets de réaménagement est porté par la nouvelle déchèterie d'Avesnes-le-Comte. Situé derrière le siège de la Communauté de Communes des Campagnes de l'Artois, ce nouveau site a été conçu de manière à fluidifier le passage des usagers grâce à une vaste plateforme laquelle surplombe 12 bennes de tri classiques dont deux bennes équipées d'un système de trémie pour optimiser le dépôt des gravats.

En plus des bennes, des locaux plus modernes, sécurisés et adaptés seront mis à disposition aussi bien pour les agents que pour les usagers tels que les locaux à déchets électriques et électroniques, à déchets spécifiques, de réemploi et un espace Récup' à venir.

Ce site sera bien évidemment soumis au contrôle d'accès bientôt mis en vigueur sur l'ensemble des déchèteries du SMAV.

A partir du 5 juin 2023, les usagers du territoire du SMAV pourront bénéficier de ce nouveau site du lundi au samedi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h30 (18h30 heure d'été). Le dimanche de 9h à 13h.

Nous vous invitons à diffuser cette information auprès de vos administrés et vous remercions grandement de votre collaboration pour cette nouvelle expérience du quotidien.

Bien à vous.

